

## AIA organiza encuentro en torno a la innovación y su contribución a la industria minera y energética

➔ Compartir políticas, programas y desafíos en innovación por parte de líderes mineros, empresas y emprendedores, y bajo el lema Desafíos y oportunidades en la industria minera, se realizó el Encuentro de Innovación, organizado por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y la aceleradora Aster.

Josefa Pellejero, subgerente de Desarrollo Empresarial AIA, expresó que "una de las grandes problemáticas que se genera en la industria es no saber por dónde innovar, y lo que nosotros buscamos es generar estos espacios en los que podemos potenciar o fomentar la innovación". Desde la gremial resaltaron que esta instancia permitió la generación de conexiones estratégicas y oportunidades de colaboración, destacando las presentaciones de Lisette Wen, Subgerente de Innovación Operacional de Antofagasta Minerals; Constanza Davidovich, Principal Ecosystem Technology Pathways de BHP; Juan Francisco San Martín, Gerente del Distrito Norte de Codelco; Germán Pérez, Gerente Supply Chain de SQM Litio; y Alberto Escobar, Subgerente de Transporte Terrestre de SQM Yodo. [mch](#)

